



# Sekolah TK Alam Talago Kota Sawahlunto Edukasi Field Trip ke BIM, Ini Kegiatannya

**Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.INFORMAN.ID**

Jun 9, 2022 - 14:07



SAWAHLUNTO – Sekolah TK Alam Talago, Kota Sawahlunto, Sumatera Barat, kembali melaksanakan kegiatan edukasi Field Trip .

Kali ini, Sekolah TK Alam Talago yang dikepalai Delvia Aflinda, S.Pd, itu melakukan edukasi Field Trip ke Bandara Internasional Minangkabau (BIM).

“Kegiatan edukasi fieldtrib diikuti 90 peserta pada Selasa (7/6/2022). Ini sudah

menjadi kegiatan rutin tahunan untuk pengenalan diri siswa pada alam dan lingkungan sekitarnya," jelas Kepala Sekolah TK Alam Talago Sawahlunto, Aflinda (9/6/2022).

Dijelaskannya, menggunakan armada tiga bus, rombongan TK Alam Talago bertolak ke Padang. Para siswa tersebut didampingi orangtua.



"Sesampai di BIM, kami melakukan edukasi di pusat pelayanan informasi, pemeriksaan masuk, tempat cek in, ke tempat pengambilan barang dan dilanjutkan ke lapangan melihat pesawat dan dilanjutkan foto bersama," papar Linda begitu sapaan akrab Delvia Aflinda itu.

"Usai di BIM, kami menuju pantai Pasir Jambak menggunakan jasa Kereta Api (KA) Minangkabau Ekspres. Di Pasir Jambak anak-anak bermain bersama orangtua dan saling tukar kado. Setelah itu kami pulang," tambah Linda.

"Alhamdulillah, kami memperoleh piagam dari penyelenggara kegiatan D'protoz," tambah Aflinda.

Ternyata Sekolah Alam "Talago" TK-SDIT Sawahlunto tak hanya mengajari anak didiknya ilmu agama dan teknologi saja, tapi sekolah yang dipimpin Delvia Aflinda, SPd itu juga mengajari memahami alam dan isinya.

Tak heran jika kemudian sekolah yang baru berdiri enam tahun itu jadi pilihan warga untuk menyekolahkan anak-anak mereka. Bahkan anak-anak didik di TK-SDIT tersebut banyak anak-anak yang super aktif.

Sekolah yang menggunakan kurikulum nasional yang dipadu dengan kurikulum Jaringan Sekolah Islam Terpadu Indonesia (JSITI) itu mencetak siswa berimtaq dan berimtek. Bahkan anak-anak didiknya bisa memahami alam berikut tumbuh-tumbuhannya.

Ada hal yang menarik di TK-SDIT dibawah naungan Yayasan Rhaudatul Jabal itu. Anak-anak didiknya juga dibawa praktek lapangan dan mengenali alam.

Misal soal pengenalan dari mana asal nasi. Guru beserta anak didiknya langsung

turun ke sawah di saat warga musim ke sawah. Begitu juga diajari mengenali tentang sayur-sayuran.

Bahkan PPDB tahun 2022/2023 di TK Alam Talago sudah tutup, bahkan calon anak didiknya sudah mencapai empat lokal.

"Kita sedang mencari guru baru. Nah, bagi yang berminat sebagai guru TK Alam Talago dengan pendidikan S1 PG PAUD dan S1 Pshikologi silahkan antar lamarannya ke Sekolah TK Alam Talago simpang Talago Gunung, Santur Kecamatan Barangin, Kota Sawahlunto,"tambah Linda.(rel)